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卒業と進級おめでとうございます。 
そして、一年間ありがとうございました。 

～3 学期終業式 校長講話～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 今、３学期や今年度を振り返って、また、来年度の新しい生活に向けて 
３名の代表のみなさんが力強く発表してくれました。３名の代表のみなさ 
んの発表を聞き、みなさんも改めて、今年度の反省や、来年度からの新た 
な生活についての決意を持ったのでないでしょうか。 
 さて、私は、この１年、始業式や終業式を通して、みなさんに自分自身 
の「成長」を実感してほしいと伝えてきました。様々な場面で私はみなさ 
んの「成長」を感じることができました。その１つに先週の３年生を送る 
会があります。体育館では１，２年生の皆さんと手作りの大きなスクリー 
ンが３年生を温かく迎えました。役員から３年生を送る会の内容が説明さ 
れ、１，２年生が企画運営する６つのブースでは「おもてなし」の心を大 
切にし、進行する人、盛り上げる人、タブレットを操作する人、物を渡したり回収したりする人など、一
人一人がその場になくてはならない存在として、自分の役割を果たしていました。そして、校舎内を走り
回り全体を取り仕切る２年生の役員の存在も大きかったです。３年生に楽しんでもらおう。思い出の１ペ
ージにしてもらおうという１、２年生の思いをしっかりと受け止め、その気持ちに応えるように各ブース
で積極的に楽しむ３年生も素晴らしかったです。そして、３年生の凄さは退場の時にも現れていました。
１、２年生のみなさんは中央を向いていたので、気づかなかったかもしれませんが、自分のパイプ椅子を
きちんと整頓してから退場する３年生がいたことです。１人や２人ではありません。私の見えたところで
は十数名いました。椅子を整頓して退場した３年生と直接話をしていませんので、どんな思いで椅子を直
したのか分かりませんが、この行動も１，２年生の思いが３年生へしっかりと届き、それに応えた３年生
の姿の１つであったと私は確信しています。３年年を送る会でのみなさんの「成長」と立科中学校のよさ
が存分に発揮された会でした。全校のみなさん本当にありがとうございました。 
 
「成長」と「続けること」について話をさせてください。 
 日本を代表するパティシエの一人に杉野さんという方がいらっしゃいます。杉野さんは、１４歳の誕生
日に母親が買ってきたケーキに感動しパティシエになることを目指します。２５歳でヨーロッパに渡り修
行をし最新の菓子づくりを学びました。その後、帰国し神戸や東京でお店を出します。杉野さんは、パテ
ィシエの世界コンクールで日本人として初のグランプリを受賞し、フランスの料理界にもその名がとどろ
く存在でありながらマスコミを避け、派手な宣伝やデパート出店もしない等の信念を持っている方です。
そんな杉野さんが、フランスに渡り、お菓子作りの修行をしているときの話です。杉野さんは、時間が許
す限り、パリ中のお菓子屋を巡り、お菓子を食べ続けます。ある日、目指すべき味のお菓子を作れる店を
見つけました。そこで、杉野さんは「是非、自分を弟子にしてくれ」と店に頼みますが、腕も実績もない
杉野さんのことを全く相手にしてくれませんでした。私だったらこの時点で、そのお店で働くことを諦
め、他の店を探すことをしますが、杉野さんはどうしても諦めることができず、その店で働きたいという
内容の手紙を出し続けます。しかし、お店からは何の返事もありません。１年経っても、２年経っても返
事の来ないお店に、杉野さんは諦めず手紙を出し続けます。そして、手紙を出し続けて４年目のある日
に、店から返事がきます。そこには「明日から私の店に来なさい。」と書かれていました。杉野さんは、
念願であったお店で働くことが叶い、そのお店で、様々な発見と菓子作りに欠かせない多くのことを学び
ました。まさに、「続ける」、真心と熱意を持って書き続けた手紙によって、願いを叶え、多くの実りを
もたらしました。 
 みなさんだったら、どれくらい手紙を出し続けることができますか？もちろん、現代風にメール等に置
き換えたり、パティシィエでなく自分の夢や願いに置き換えて考えてください。「すぐに次へ」という人
もいれば、「何年でも」という人もいると思います。または、「一生」という人もいるかもしれません。
一人ひとり違って当然ですし、違っていいんです。どの人も「夢や願いを追い続ける」「返事を待ち続け
る」「願いが叶うまで動き続ける」ように「続ける」ことで夢を実現しようと前進しているので。 
 「続ける」ことについて話をさせてもらいました。私は「続ける」こは、人を変えてくれるのではない
かと思っています。今までの自分とはちょっと違った自分を造りだしてくれるのではないかと思っていま
す。まさに「成長」です。 
 私は、今年１年間、みなさんがそれぞれの場所で、それぞれの立場で一人一人が大きく「成長」した姿
を見せていただきました。とても幸せで、嬉しい気持ちで一杯です。ありがとうございました。 
 さて、明日は卒業式です。大きな節目となる一日です。全員で心温まる式にしましょう。 
 全校のみなさん、来年度も、それぞれのステージで思いっきり活動し、輝き、「成長」してください。
一年間ありがとうございました。 
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※写真の掲載を省略しています。 

1 年間の所感を発表してくれた代表の生徒の皆さん 



3 月の学校生活の様子から 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

立科町に勤務させていただいている教職員として 今年一年大変お世話になりました。 

立科中学校では、教職員の非違行為防止に向けた年間の取組として、標語づくり、毎月の誓いの確認、

非違行為未然防止ｾﾙﾌﾁｪｯｸｼｰﾄ、職員会議等での研修や確認等を行って参りました。2月の学校評議員会の

で、学校評議員の皆様にその取組をご報告させていただきました。あらためまして、教育公務員として、

生徒の前に立つ一人の大人として、生徒や保護者に信頼される教職員であり続けるために今後も非違行

為防止研修に取り組んで参ります。何かお気づきのことがありましたら、教頭までご連絡ください。 

 
本年度末をもって、転退職される先生方です。今までお世話になりました。 

 
４名が転任、退職となります。 
氏名の掲載は省略しています。 
 

新年度当初の予定 
【4月】 
○ ４日（金）始業式・入学式・新１年 PTA（午後） 
   新 2，3 年生 12：05 登校  15：50下校 
   新入生    13：30 受付  16：10下校 
○ 7日（月）生徒会対面式・生活ガイダンス 

2，3 年生部活動発足会 
○ 8日（火）学習オリエンテーション・交通安全教室 
○ 9日（水）防災訓練 地区生徒会 
○10 日（木）授業開始 第 1回生徒会 
○15 日（火）PTA代議員会 
○16 日（水）3年学力学習状況調査（理・質問紙） 

1，2 年NRT 検査（国） 
○17 日（木）3年学力学習状況調査（国数） 
       1，2年 NRT 検査（数英） 
○20 日（日）～22日（火）3年修学旅行 
○21 日（月）～21日（水）1年玄関先家庭訪問 
○21 日（木）3年振替休日 
○25 日（金）部活動発足式（全体） 
○30 日（水）授業参観日 PTA総会 

1,2 年生 球技大会 3/11【バドミントン】 
男女混合で多くの相手と試合をしました。 

【卒業式をひかえた 3 年生の姿】 
卒業式の練習で、全校音楽で校歌を歌いました。 

三年生を送る会 3 月 14 日 
1，2 年生が準備したゲームを 3
年生が楽しみました。先輩、後
輩の仲の良さもしっかり伝わ
ってきました。 

【5月】 
○ 2日（金）生徒総会  

小北職員会のため給食後下校 
○13 日（火）尿検査  
○15 日（水）部活動参観  

部活動保護者会尿検査 
       部活動運営委員会   
○20 日（火）1年心電図検査 
○23 日（金）英語検定 
○27 日（火）歯科検診日 

来年度の保護者懇談会について 
 
これまで､職員会議等、校内で検討させていた

だき、例年 12 月に行っていた保護者懇談会を来
年度は、蓼秋祭明けの 9月 26 日（金）から実施
する予定です。なお、例年行っていた 12 月の保
護者懇談会は 3 年生のみ行います。何卒、ご理
解ご協力賜りますようお願いします。 

 
 
 

※写真の掲載を省略しています。 


